

UNESCO-Projektschule

Schule ohne Rassismus
Schule mit Courage

Menschenrechts- bildung und Demokratie- erziehung

- Klassenrat
- Demokratieklassen
- Streitschlichter
- Coolrider
- Projekte gegen
Rassismus und
Ausgrenzung
- Nürnberg als Stadt der
Menschenrechte und des
Friedens

Schule ohne Rassismus
Schule mit Courage

Interkulturelles Lernen, Zusammenleben in Vielfalt

- Exkursionen,
Studienfahrten und
Schüleraustausch
- kulturelle Vielfalt
innerhalb der Schule mit
Kindern aus über 40
Ländern
- Schulkultur: Feste,
Musik, Theater, Kunst
- ökumenische
Gottesdienste
- Elterncafé und
Elternlotsen



Bildung für nachhaltige Entwicklung

- Umwelterziehung
- Schulgarten
- Projekte für Tier- und
Umweltschutz
- Wandertage
- Erziehung zu einem
umweltbewussten
Verhalten und
Entwicklung eines
ökologischen
Verständnisses

Schule ohne Rassismus
Schule mit Courage

Global Citizenship

- Bewusstsein für
EINE WELT
- multikulturelle Feste
- Werteerziehung
- soziale Projekte:
Spendenlauf,
Sammelaktionen
- Schüleraustausch
- Zusammenarbeit mit
UNESCO-Projektschulen
in Bayern, Deutschland
und international

Schule ohne Rassismus
Schule mit Courage

Freiheit und Chancen im digitalen Zeitalter

- Meinungs- und
Pressefreiheit
- Sicherheit im Internet
- Umgang mit sozialen
Netzwerken
- Cybermobbing
- kritische Reflexion des
Medienkonsums
- Schülerzeitung
- Schülerradio
- Gestaltung der PHR-
Homepage

Schule ohne Rassismus
Schule mit Courage

UNESCO-Welterbe- erziehung

- Exkursionen und
Studienfahrten
- Haager Konvention
- Gedenkstätte
Auschwitz
- Würzburger Residenz
- Altstadt von Bamberg
und Regensburg
- Klassisches Weimar
- Opernhaus Bayreuth
- Limes

Peter-Henlein-Realschule